

RECENSEMENT DES ONG AU BÉNIN

Les avantages de l'opération

La seconde phase du dénombrement détaillé des Organisations non-gouvernementales (Ong), dans l'Atlantique-Littoral et l'Ouémé-Plateau, a démarré depuis hier matin dans les mairies des villes de ces départements. A terme, le répertoire de ces associations sans but lucratif, qui sera mis au point, contribuera au développement du Bénin.

Hyacinthe MEDENOU

Bien ambitieux projet! L'élaboration de l'annuaire électronique des Ong en activité au Bénin!

Ce projet s'inscrit dans un vaste programme du Pnud visant à renforcer les capacités de la société civile, a indiqué Mme Ida Zirignon, à l'occasion d'une conférence de presse, mercredi dernier, sur la question. Romain Houéhou, directeur du Cird (Centre d'informations régionales pour le développement), en a d'ailleurs énuméré les effets positifs qui en découleront. Il s'agit: de rendre plus accessibles, à travers des supports numériques, les informations sur toutes les associations et Ong opérant au Bénin; faciliter leur promotion en les rendant plus visibles; mieux faire échanger des informations et expériences entre ces associations et celles des pays étrangers; permettre, aux futurs élus locaux, de disposer d'un précieux outil susceptible de

promouvoir le développement local dans le cadre de la réforme de l'administration territoriale.

Le catalogue permettra également une connaissance rapide et facile de la situation du mouvement associatif et des Ong au Bénin, grâce à l'utilisation des Nouvelles technologies tout comme il va accroître

les possibilités d'une mise à jour périodique de la liste de ces organisations dans le pays.

Au finish, le premier annuaire électronique de toutes les Ong nationales et internationales intervenant au Bénin, sera disponible sur Cd-Rom, site Internet et en version simplifiée papier. □

L'UEMOA FACE AU 3E MILLÉNAIRE

Le «Lions club Camélias» se préoccupe des défis à relever

Hyacinthe MEDENOU

La présidente Raïma Sani-Agata et les membres du Lions club Cotonou-Camélias (District 403 A- Région 12- Zone 121) ont organisé, vendredi soir à la salle Vivo de Bénin Marina hôtel, un dîner-débat. Le thème principal de cette rencontre, qui a réuni d'importantes personnalités comme l'ancien président Emile Derlin Zinsou et l'honorable Ismaël Tidjani Serpos, était: «Réalités économiques et financières de la zone Uemoa face aux défis du IIIe millénaire». Deux grands orateurs l'ont examiné.

Mme Yvette Gnigla, en service au ministère des Finances et

de l'économie, a exposé: «L'Uemoa: sa situation financière et économique actuelle». Elle a été relayée par le banquier Claude d'Almeida qui a développé «les défis du 3e millénaire», marqué par la globalisation des échanges. Le plus important est la position du Bénin sur ce marché communautaire de l'Union économique et monétaire Ouest africaine. M. Dieu-donné Dahoun, le responsable des affaires économiques du ministère des finances, a assuré la facilitation des débats. Nous reviendrons sur ces deux principales communications, dans nos prochaines parutions. □

MODULE DE FORMATION À L'ATTENTION DES ARTISTES

Les comédiens et humoristes à l'honneur

Une séance de formation des artistes comédiens et humoristes se tient depuis hier matin à la salle de conférence du Hall des Arts de Cotonou et réunit plusieurs participants. Objectif: comment faire la mise en scène.

Arnaud C. ADADJA (Stagiaire)

Avoir un meilleur comportement sur scène, c'est la mission que s'est assignée depuis hier Béo Aguiar et ses collaborateurs dans l'organisation d'un module de formation à l'endroit des artistes comédiens humoristes. Cette formation appuyée par le fonds d'aide à la culture, a connu dans sa première journée, la présence du représentant du ministère de la culture qui, a estimé que cette formation a été initiée dans le but de parfaire la prestation de ces artistes et l'échange des techniques de la mise en scène. Pour Béo Aguiar responsable des comédiens et humoristes, en même temps organisateur de la formation qui est à sa deuxième phase, après la première orga-

nisée au mois d'avril dernier par le Bubedra au Ccf et, qui a duré une semaine; il affirme: «depuis 4 ans je suis sollicité à l'étranger pour ce genre d'initiative. Les autorités ont donné leur accord et je me suis engagé à plein pieds et aussi en tant que président du collectif des comédiens et humoristes, je me fais le devoir d'aller à la base même, qui est la formation des artistes pour une meilleure vente du label Bénin à l'étranger».

Pour sa première journée, cette séance de travail a connu la présence des artistes comme Oncle Bazar, les Frères comédiens, Koffi Danger et Alexis Adadji dit Tonton Ji. Les présents travaux durent 20 jours et aborderont plusieurs thèmes. □

LE POINT
au quotidien

Siège 332, Rue du Renouveau
Bp : 05 BP 934
Tél. : 91.69.45/92.52.87
Fax :
E-mail : lepointq@leland.bj
www.lepointauquotidien.com
Fondé en 1997
Autorisation N° 194/MISAT/DC/DAV
SCC DU 31 /7/97

DIRECTEUR DE PUBLICATION a l
& **RÉDACTEUR EN CHEF**
Fernando HESSOU

SECRÉTAIRE DE RÉDACTION
Hyacinthe OUIGNON

RÉDACTION
GISELE E. GLELE
Moudachirou SOUBEROU
Larisse HOUSSOU
Kokouvi EKLOU

COLLABORATEURS
Alain C. ASSOGBA
Rose AKAKPO
Armand K. AWO

CELLULE INFORMATIQUE
Clément AMOUHWE,
Olivia de LIMA

P.A.O
Damien GLELE K.

GESTION/ MARKETING/ PUBLICITÉ
Simplice QUENUM
Lucien KANAKIN

CORRECTEUR
K. Maxime SANNY

ILLUSTRATION
Achille GANSOU
Imprimerie COPEF
Tél: 30.63.70

Prénom du jour

DENIS

QUI EST-IL?

Il a une forte personnalité qui tend à n'imposer tant par son magnétisme que son apparence réservée, ainsi que son souci de paraître ou d'impressionner. Tour à tour introverti et extraverti, sociable, c'est un homme attachant charmant, qui a besoin de plaire et d'être aimé, bien que comme tout centré sur lui-même. Souvent courtois, il a du tact, mais il lui arrive de commettre des erreurs... Il est élégant et raffiné et peut être esthète, à moins qu'il ne se contente d'apprécier les plaisirs de ce monde. La gourmandise st un de ses péchés mignons. LE sentiment prend une place importante dans sa vie et il est souvent marqué, en bien ou en mal, par sa famille. Vincent ne fuit pas les responsabilités. Sa volonté est forte, même par une motivation, il est capable d'aller jusqu'au bout du parcours qu'il s'était tracé. Exigeant, autoritaire et directif, Vincent est aussi susceptible d'avoir sous des dehors calmes, des accès de colère lorsque l'on s'oppose à ses désirs ou que l'on fait montre d'iniquité. Orgueilleux, il donne l'impression d'être sûr de lui-même, déteste la médiocrité les bassesses. Aussi, sensible à son image de marque, n'a accepte-t-il guère l'échec et fait-il en sorte de se dépasser ou de se surpasser: n'est-il pas le meilleur? Enfant, il est actif, indépendant et son sens de la liberté est exacerbé. Il a horreur des contraintes, se montrera facilement indiscipliné et s'opposera. Il conviendra donc d'avoir une conduite ferme mais non rigide, afin de dompter ce petit fauve en la socialisation. Evitez qu'il soit un enfant unique et favorisez les exercices physiques et de plein air, notamment collectifs...

Qu'aime-t-il ?

Adepte du changement, il aime avant tout bouger, voyager, être libre des contraintes. Il a besoin de se passionner. Tout à la fois émotif, viril, entreprenant, Denis peut se muer facilement en conquérant (surtout s'il est né un 5, 14, 23, ou s'il possède un chemin de vie 5). Ses instincts et ses désirs sont fortement ressentis et le rendement est élevé auprès du sexe féminin. Mais il n'est pas forcément sentimental ni toujours très fidèle... Il est quelque peu élitiste et peut connaître l'hésitation à l'heure de l'engagement affectif. L'élue de son cœur doit effectivement être parfaite, sans quoi il aura vite fait de se lasser d'elle.

Que fait-il ?

Plusieurs types de professions peuvent le sensibiliser: non routinière et liées aux voyages, au plein air, aux sports (surtout s'il est né un 4, 13 22, 31)... celles où il faut exercer un pouvoir, comme la politique par exemple Car Denis est de ceux qui aiment tirer les ficelles, et parfois même manipuler, surtout s'il est né un 6, 15, 24, ou s'il possède un chemin de vie 6... celles en rapport avec le beau, le luxe, le confort, l'art, la gastronomie... celles touchant le domaine médical ou paramédical.

Prénoms associés

CEDRIC, CLIVE, VINCENT, ERWIN, FRED, GEOFFREY, HENDRIK, JEAN HONORE, JEAN-RODOLPHE, MIKELIS, NICET, SVEN YOANN, ZEPHIRIN

ANNONCE DE DECES

- La collectivité Ola-Ogan de Dassa-Zoumè
- La collectivité des Oman-Ogou de Dassa-Zoumè
- Les familles Balaro, Gongo, Theou de Dassa-Zoumè
- Monsieur Lazare Gongo, ses épouses et ses enfants
- Monsieur Vincent Gongo, son épouse et ses enfants
- Madame Catherine Agossa née Gongo, son époux et ses enfants
- Madame Véronique Arigbo née Gongo, son époux et ses enfants
- Madame Marthe Assogba, née Gongo son époux et ses enfants
- Monsieur David Gongo, son épouse et ses enfants
- Monsieur Paul Gongo, ses frères et sœurs, Anatole, Dorcas, Johana, Henriette, Béatrice, Anne, Louise, Hélène, Lucie, Eloïse, Vincent Joséphine, Philomène, Rosalie.

Les familles parentes alliées et amies ont la profonde douleur de vous annoncer le décès de leur très chère et regrettée:

Fille, sœur, cousine, nièce, épouse, mère, tante, belle-mère

Kétoura Gongo dit «Aya» née Ola-Ogan

Endormie dans le seigneur le mardi 04 septembre 2001 dans sa 95ème année

Ils vous prient d'assister ou de vous unir d'intention aux obseques suivant le programme ci-après:

Programme

Vendredi 12/10/2001
20h00: veillée de prière au domicile de la défunte au quartier Agbégbé à Dassa-Zoumè.

Samedi 13/10/2001
09h00: levée du corps au quartier Agbégbé à côté de l'Agence Bao/Dassa
10h00: Culte d'enterrement au temple Protestant Méthodiste de Dassa-Zoumè

dimanche 14/10/2001
10h00: Culte d'action de grâce au temple Protestant Méthodiste de

